

Fecha 09.04.2009	Sección La Cultura	Página 15
---------------------	-----------------------	--------------

Ponen en marcha Programa de Abasto Emergente de Agua

Rocío ZAYAS

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón dio el banderazo el día de ayer el "Programa de Abasto Emergente de Agua", el cual tiene como objetivo distribuir, por medio de pipas, agua potable en las colonias más afectadas por el tercer recorte por mantenimiento en el Sistema Cutzamala.

Alrededor de 501 pipas forman el operativo, que se encargarán de ir a las 400 colonias más afectadas a distribuir agua potable, para que la gente realice sus actividades normales, señaló el mandatario local.

En la calle Xotepingo, en la colonia Jardines, Coyoacán, Ebrard Casaubón recordó que se instalarán "módulos para proporcionar agua en garrafones. Esto es para que en ningún caso vayamos a tener alguna zona de la ciudad que no tenga absolutamente ningún tipo de suministro de agua, ni siquiera para lo más indispensable".

En el acto también estuvo presente el director de sistemas de aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, quien dijo que el tercer corte es no es una problemática menor, pues se trata del ciento por ciento, pues hay zonas que dependen totalmente del abastecimiento del Sistema Cutzamala.

"Normalmente, nosotros estamos recibiendo del Sistema Cutzamala en esta temporada del orden de 10 mil 300 litros, sin embargo por la falta de agua en las presas estamos recibiendo en este momento 9.1 metros cúbicos por segundo, este ha sido el promedio de los últimos días. Es decir, nos faltan mil 200 litros cada segundo del día, que es agua que no podemos distribuir y que es parte del problema que tenemos", informó Aguirre Díaz.

Asimismo, señaló que el Sistema Lerma ha disminuido 800 litros por segundo a la ciudad. "La suma de todos los volúmenes de aguas que nos están faltando son del orden de los dos mil 500 o tres mil litros por segundo, que evidentemente sumado con el incremento de la demanda por la temporada de calor nos ha complicado en mucho el suministro" enfatizó el servidor público.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 09.04.2009	Sección La Cultura	Página 15
----------------------------	------------------------------	---------------------



Ebrard dio el banderazo a distribución de agua.